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АНАЛИЗ СПЕЦИФИЧЕСКИХ МЕТОДОВ, ТЕХНИК И  

ТЕХНОЛОГИЙ РАЗРАБОТКИ И ВНЕДРЕНИЯ БИЗНЕС-ПЛАНА  

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ МАЛОГО БИЗНЕСА 

Анна СОКОЛОВА 

Молдавский государственный университет 

 
Представлены результаты исследования теоретических и методологических основ, связанных с технологией 

бизнес-планирования для предприятий малого бизнеса. Основная часть статьи посвящена классификации и 

описанию инструментов и методов, используемых в бизнес-планировании, и анализу специализированных 

информационных систем финансово-экономического планирования, в котором представлены их преимущества 

для использования именно в малом бизнесе. Рассматриваемый в статье комплекс методов и техник бизнес-

планирования позволит повысить эффективность деятельности молдавских предпринимателей. 

Ключевые слова: бизнес-план, инструменты бизнес-планирования, методы бизнес-планирования, техники 

бизнес-планирования, техника бюджетирования, автоматизация процесса бизнес-планирования, программное 

обеспечение в бизнес-планировании. 

 

ANALYSIS OF SPECIFIC METHODS, TECHNIQUES AND TECHNOLOGIES FOR DEVELOPING AND 

IMPLEMENTING A BUSINESS PLAN IN SMALL BUSINESSES 

The article explores the theoretical and methodological foundations associated with business planning technology at 

small business enterprises. The main part of the article is devoted to the classification and description of tools and 

methods used in business planning and analysis of specialized IT systems of economic and financial planning, with the 

indication of the advantages to be used at small business enterprises. The complex of methods and techniques of 

business planning considered in the article should help to increase the effectiveness of Moldovan entrepreneurs. 

Keywords: business plan, business planning tools, business planning methods, business planning techniques, 

technique of budgeting, automatization of the business planning process, software in business planning. 

 

ANALIZA METODELOR, TEHNICILOR ŞI TEHNOLOGIILOR SPECIFICE DE ELABORARE ŞI 

IMPLEMENTARE A PLANULUI DE AFACERI ÎN ÎNTREPRINDERILE MICULUI BUSINESS 

În articol sunt prezentate rezultatele cercetării bazelor teoretice și metodologice legate de tehnologia business 

planificare pentru întreprinderile mici și mijlocii. Sunt clasificate și descrise instrumentele și metodele folosite în 

business planificare, este efectuată analiza sistemelor informatice specializate de planificare economică și financiară, 

care prezintă beneficii pentru utilizare în întreprinderile mici. Complexul de metode și tehnici de planificare a afacerilor 

prezentate în articol va eficientiza activitatea antreprenorilor autohtoni. 

Cuvinte-cheie: plan de afaceri, instrumente de planificare a afacerilor, metode de business planificare, tehnici de 

business planificare, tehnică de bugetare, automatizarea procesului de busuness planificare, software în planificarea 

afacerilor. 
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